



Mariano Rajoy Brey  
Presidente

Don Juan Ignacio Diego Palacios  
Presidente Regional del PP de Cantabria  
c/ Joaquín Costa núm. 28  
39005 Santander

Madrid, 27 de mayo de 2010

Estimado Nacho:

El motivo de la presente no es otro que el de trasladarte, en primer lugar, mi gran preocupación por las decisiones que el Presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, viene adoptando en relación a la conexión ferroviaria de alta velocidad con Madrid y que tan seriamente afectan a esa tierra tan querida por mí.

Como bien sabes, la vertebración territorial del Estado, la cohesión social e igualdad de oportunidades de todos los españoles, vivan donde vivan, es una prioridad de nuestro ideario y nuestra acción política en cualquier institución en la que gobernamos.

Esa es la razón por la que cuando tuvimos la responsabilidad de gobernar España, aprobamos un Plan de Infraestructuras Ferroviarias que habría de garantizar cuanto antes la llegada de la Alta Velocidad a todas las Regiones españolas, y por supuesto, a Santander- la capital de Cantabria- a través de la línea Madrid- Valladolid- Palencia- Santander.

De hecho, impulsamos todos los trámites administrativos con gran celeridad y en el año 2004 publicábamos en el BOE la licitación del proyecto de construcción del tramo Reinosa- Los Corrales de Buelna, por entender que, dada su dificultad técnica, debía ser el primero en comenzar las obras. Una licitación que, como bien sabes y saben los cántabros también, fue anulada y dejada sin efecto por el Presidente Zapatero tan pronto como tomó posesión de su cargo.

Seis años después, y a pesar de esa constante e intensa labor de impulso y reivindicación que desde el Partido en Cantabria vienes liderando y que conozco muy bien, ni un solo tramo de la Alta Velocidad ha iniciado su construcción en tierra cántabra. Una realidad que me lleva a reiterar hoy, mi más enérgico rechazo frente a la paralización por parte del Gobierno de la Nación de esta infraestructura vital para Cantabria, una paralización- todo hay que decirlo- consentida a lo largo de estos seis años por el Presidente de Cantabria, Miguel Angel Revilla.

Pero quiero, ante todo, que esta carta sirva para transmitirte a ti personalmente, al Partido en Cantabria y muy especialmente a todos los cántabros mi inquebrantable compromiso con la finalización, a la mayor brevedad posible, del Tren de Alta Velocidad Madrid- Santander. Un compromiso que, en nombre del Partido Popular, he contraído con los cántabros en las reiteradas ocasiones que he estado en Cantabria, que quiero reafirmar hoy y que, sin duda, haremos realidad al frente del Gobierno de la Nación si los ciudadanos nos dan la confianza para ello.

De igual modo quiero hacerte llegar todo el ánimo que se que te sobra, para seguir trabajando en la dirección que lo estáis haciendo en estos momentos de máxima dificultad para los españoles y los cántabros. Porque esa es nuestra tarea, demostrar que el Partido Popular está preparado para gobernar, superar esta crisis que tan irresponsablemente el Gobierno de España y el de Cantabria están gestionando y terminar con el enorme sufrimiento al que ambos están abocando a millones de familias españolas.

Esperando vernos pronto, recibe un fuerte abrazo



Mariano Rajoy